PRESENTACIÓN

Presentar una selección de textos ante lectores avezados y críticos nunca resulta una tarea sencilla, por cierto. Toda empresa cultural, para poder concretarse, requiere de aportes materiales y espirituales, y si bien los primeros escasean, de los segundos hay sobreabundancia. A nadie se le escapa que la adversidad ronda y se infiltra en estos tiempos, multiplicando los obstáculos. No obstante, que un nuevo número de nuestra revista esté en sus manos es un logro que debemos valorar.

Hemos buscado, reunido y editado cinco artículos de autores que hace tiempo han trascendido las fronteras locales. Hemos realizado dos reportajes y reseñado tres libros.

En el número anterior inauguramos la costumbre de traducir textos relevantes. En este número contamos con un incitante y polémico texto sobre el futuro del psicoanálisis, del psicoanalista inglés Dr. Peter Fonagy, a quien agradecemos su generosidad.

El artículo de la Dra. Marilú Pelento está seguido por la discusión que se generara en SAP a raíz de su exposición. Cada lector será un nuevo participante de aquella discusión.

El Dr. Eduardo Issaharoff nos cedió la elaboración del texto de la Conferencia que dictara ante un público de psiquiatras y psicoanalistas, en Montevideo.

El artículo del Dr. Paz y un comentario al mismo realizado por el Dr. Max Hernández, psicoanalista peruano, son también el fruto madurado de un encuentro en Lima.

A partir de la elaboración de Conferencias realizadas en el último Congreso Internacional y en el Congreso Argentino de Psicoanálisis, el Dr. Bruno Winograd nos entrega una articulación de sus reflexiones acerca del psicoanálisis rioplatense.

Los reportajes a los Dres. Jiménez y Michels fueron realizados en

ocasión de las Quintas Conferencias Interregionales efectuada el año pasado en Buenos Aires.

Los libros reseñados fueron seleccionados en virtud de los problemas que tratan, así como por los pensamientos que contienen.

Celebramos entonces la situación de renovar el juego, de seguir produciendo y trabajando colectivamente en un momento social de cambios y redefiniciones, que nos involucra absolutamente en nuestra condición profesional, intelectual y científica; en otras palabras, en nuestra condición humana.

Comisión de Publicaciones